

Pág.: 2 Cm2: 255,8 VPE: \$1.629.882 Fecha: 22-05-2024 84.334 Tiraje: Medio: Publimetro Lectoría: 382.227 Publimetro Favorabilidad: Supl.: No Definida Tipo:

Noticia general Título: Gabriel Boric es insultado en acto en honor a las Glorias Navales

Gabriel Boric es insultado en acto en honor a las **Glorias Navales**

El Presidente no aludió a esos hechos y resaltó el valor de conmemorar a los héroes de Iquique.

El Presidente Gabriel Boric volvió ayer a participar en el acto central en Valparaíso con que el Estado y la Armada de Chile rinde honores por al Día de las Glorias Navales, que este año corresponde al 145° aniversario del Combate

Naval de Iquique. Boric llegó a la Plaza Soto-mayor de Valparaíso, lugar donde se realizó el desfile principal, y recibió los honores del millar de integrantes de la Armada, aunque el acto fue empañado por silbatinas e insultos proferidos por un número no menor del público que asistió a la presentación.

Boric, sin embargo, ingresó al mausoleo de los héroes de Iquique ubicado en la Plaza Sotomayor, se arrodilló y depositó una rosa blanca en la



Boric, junto al Almirante Juan Andrés de la Maza, / AGENCIAUNO

tumba de Arturo Prat Permaneció arrodillado cerca de diez segundos y luego tocó las le-tras talladas sobre el mármol con el nombre de Prat.

Durante toda la ceremonia,

el mandatario estuvo acompa-ñado por el comandante en jefe dante en Jefe de la Armada,

de la Armada, Juan Andrés de La Maza Larraín, y la ministra Maza, hay muchas cosas en la de Defensa, Maya Fernández. cotidianidad de un país, pero e Defensa, Maya Fernández. Por la tarde, Boric saludaría las figuras de quienes forjaron

lucharon con coraje y valentía por nuestra patria.

月 "Las figuras de quienes forjaron nuestra patria se mantienen y recordarlas después de

GABRIEL BORIC

esta tradición a través de X: nuestra patria se mantienen y recordarlas después de tantos años emociona y da cuenta del "Este 21 de mayo conmemo ramos el 145º aniversario del Combate Naval de Iquique y Glorias Navales desde el Puerimportante rol que cumple la Armada de Chile". to de Valparaíso, recordando a aquellos héroes navales que

El bochorno inicial, sin em-bargo, fue rechazado y resaltado por el diputado Gonzalo Winter (CS): "La ultraderecha fascista no tiene ningún res-peto por las tradiciones. Esto es una ofensa al Presidente de la República que no podemos dejar pasar esto".



